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Fue instalado 
un juego nuevo
en el 
Parque Lineal

La Bandera Argentina 
volvió a flamear en el mástil 
mas alto de la Provincia

El Hospital 
Municipal celebró 
su 90º aniversario 
con la presencia del 
Ministro de Salud 
de la Provincia de 
Buenos Aires 

Automoto logró 
quedarse con el 
tercer clásico del 
año al superar 
por la mínima 
diferencia a Unión
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En el marco del convenio de Municipios 
Cooperativos entregaron vacunas antigripales 

al Hospital Municipal de Tornquist
n el marco del convenio 
Municipios Cooperativos, 
firmado el 20 de mayo 
del corriente año, entre E

las Cooperativas del distrito y el 
Municipio de Tornquist, durante el 
acto, Cooperar anunció la entrega 
de 70 dosis de vacuna antigripal al 
Municipio.

 La Cooperativa Eléctrica de 
Tornquist fue la encargada de hacer 
la entrega de las mismas.

 En un sencillo acto donde 
estuvieron presentes la Directora del 
nosocomio local Lic. Cecilia Conti, el 
Intendente Municipal Sergio Bordoni 
y el presidente de la Cooperativa 
Eléctrica de Tornquist Alberto Rubio.

 La responsable de la dirección del 
Hospital Municipal, lic.  Cecilia Conti, 
destacó la importancia de contar con 
nuevas dosis de vacunas antigripales 
que se suman y contribuyen al 
objetivo de continuar trabajando en 
las políticas de prevención en salud.

 Por su parte el Intendente Sergio 
Bordoni también destacó el gesto de 
Cooperar y la importancia de trabajar 
en conjunto con las cooperativas 
del distrito a través del compromiso 
asumido tiempo atrás con la firma 

del acta de adhesión a  Municipios 
Cooperativos.
 “Es uno de los primeros pasos 
que dimos y seguramente vendrán 
muchos más y agradezco a las 
cooperativas que colaboran y que 
permiten intensificar la vacunación 
antigripal” subrayó el intendente 

municipal.

 Alberto Rubio, presidente de 
la CELT se mostró satisfecho por la 
entrega realizada sosteniendo que 

“Luego de la firma del convenio de 

Municipios Cooperativos, ahora 
viene la segunda etapa, que es la 
interrelación entre los municipios y 
las cooperativas que estamos dentro 
de Municipios Cooperativos” señaló.
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l pasado miércoles, el 
Secretario de Producción, 
Comercio e Industria, Victor 
Antón participó de un nuevo 

Tornquist 
participó de la 
quinta Mesa 
Territorial de 
Producción

E
encuentro en Bahía Blanca, de la 
mesa Territorial de Producción; que 
tiene como finalidad fomentar el 
diálogo y la articulación con las áreas 
de producción de los municipios que 
la conforman.
 El encuentro fue encabezado por 
el Ministro de Producción, Ciencia 
e Innovación Tecnológica, Augusto 
Costa, quien estuvo acompañado por 
la subsecretaría de Industria, Pymes 
y Cooperativas, Mariela Bembi, el 
director Provincial de Desarrollo 
Territorial y Pymes, Ariel Aguilar, el 

director provincial de Planeamiento 
Estratégico del Sistema de Innovación, 
Alejandro Massa, el subsecretario 
de Ciencia, Tecnología e Innovación, 
Federico Agüero, la directora 
provincial de Acción Cooperativa, 
Melina Gobbi, y el director provincial 
de Desarrollo Productivo, Facundo 
Pistola.
 Durante la jornada se abordaron 
diversos temas, poniendo el foco 
en el desarrollo productivo de cada 

distrito.   Asimismo otros 
organismos del gobierno bonaerense 
presentaron propuestas, como el 
programa de Vinculación Tecnológica 
de productos alimenticios, del 
Ministerio de Desarrollo Agrario, el 
programa para regularizar industrias 
con problemas con efluentes líquidos 
de la Autoridad del Agua, las políticas 
de evaluación de impacto ambiental 
del Ministerio de Ambiente y las 
herramientas y beneficios para la 

inclusión laboral, desde el Patronato 
de Liberados.   A su 
vez estuvo presente FOGABA, 
presentando sus herramientas para 
mejorar el acceso al financiamiento 
de las pymes.
 Las rondas tienen como objetivo 
conocer y analizar las problemáticas 
específicas de cada región, para 
poder así generar políticas públicas 
que puedan adecuarse a cada 
territorio.
 

 a Secretaría 
de Producción, 
C o m e r c i o 
e Industria, 

Productores agropecuarios 
podrán solicitar líneas de 

financiamiento para la 
implementación de pasturas

L
informa a los productores 
agropecuarios del 
distrito de Tornquist, 
que se encuentra 
vigente el programa de 
financiamiento para la 
implantación de pasturas 

montos de hasta $1.000.000.
 Quienes accedan al financiamiento 
harán la correspondiente devolución 
en valor de kilos de carne (novillo 
arrendamiento), en cuotas semestrales. 
Las condiciones para los productores 
serán no contar con préstamos 
adeudados previos, poseer hasta 400 
vientres, y atravesar una evaluación de 
los organismos técnicos del ministerio, 
INTA y Mesa Agropecuaria Local. 
 Los interesados en solicitar el 
beneficio deberán cargar sus datos en 
https://www.maa.gba.gov.ar/sistemas/
mi/registro/baia/new. 

para el sudoeste. 
 El programa es impulsado por 
el Ministerio de Desarrollo Agrario, 
está destinado a productores y 
productoras que busquen aumentar 
el recurso forrajero a través de la 
implantación de pasturas perennes. La 
iniciativa comprende cuatro sublíneas 
diferenciadas por zona, adaptadas a las 
diferentes características climáticas, de 
suelo y necesidades productivas.
 La sublínea Semiárida, la cual 
alcanzar a nuestro distrito, comprende 
un financiamiento equivalente hasta 25 
hectáreas de pastura (alfalfa, festuca, 
agropiro, pasto llorón u otra especie) con 

l pasado jueves, la responsable técnica del área de Arbolado Público Lucila 
Heit y el equipo de la dependencia, participaron de una capacitación, 
dictada en la Chacra Experimenta Napostá, sobre Intervenciones sobre 
los Bosques Urbanos – Criterios de Manejo y Poda. 

Tornquist participó de una 
jornada de capacitación sobre la 

intervención del arbolado público

E
 En la jornada, organizada por la Dirección Forestal del Ministerio de Desarrollo 
Agrario de la provincia de Buenos Aires, se trabajó y analizó la Ley Provincial de 
Arbolado Público y se brindaron técnicas prácticas para intervención del mismo.  
 Asimismo, se conversó sobre los lineamientos de poda, y la ejecución que 
debe realizarse en cada uno de los distritos. 
 Estuvieron presentes, los equipos de Villarino, Patagones, Coronel Rosales, 
Monte Hermoso y Púan. 
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MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 06/22
Llámese a Licitación Pública: 

ADQUISICIÓN DE MOTONIVELADORA 0 KM 
PARA LA LOCALIDAD DE SIERRA DE LA 

VENTANA – PARTIDO DE TORNQUIST

	 EXPEDIENTE	Nº	243/22.-

	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$	20.200.000,00.-	

	 ADQUISICIÓN	 DE	 PLIEGOS:	 Oficina	 de	 Compras,	
Sarmiento	Nº	53	–	Tornquist.	Desde	el	día	18	de	julio	hasta	
el	día	22	de	julio	de	2022	inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	30.300,00.-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	2	de	agosto	de	2022	a	las	10	hs.	
en	la	Oficina	de	Compras.-

Salud estuvo presente en el lanzamiento 
del programa Salud Digital Bonaerense 

l pasado miércoles, se 
presentó el Programa 
Salud Digital Bonaerense 
en la ciudad de La Plata. La E

Secretaria de Salud municipal Noelia 
Baier y el Subsecretario Administrativo 
de la misma área, Mariano Balbiano; 
participaron del acto encabezado 
por el Gobernador de la Provincia de 
Buenos Aires, en el cual, el municipio 
adhirió a la nueva estrategia provincial, 
que tiene como objetivo integrar a 
todos los establecimientos sanitarios 
de la provincia de Buenos Aires, en un 
solo sistema de información. 
 Esta iniciativa se enmarca en la 
implementación de la Historia de Salud 
Integrada (HSI), un programa nacional 
que promueve la colaboración 
entre todos los niveles del Estado y 
organizaciones comprometidas con 
la prestación de servicios de salud. 
De esa forma, busca desarrollar un 
sistema de historia clínica que permita 
disminuir las brechas de desigualdad y 
garantizar una atención homogénea y 
de calidad.
 El nuevo sistema de información 
es una herramienta de código abierto 
y colaborativa, que contiene historia 
clínica, gestión de pacientes, agenda y 
turnos. 
 En esta etapa, además de nuestro 

distrito, suscribieron la adhesión al 
programa municipios de San Nicolás, 
Quilmes, Almirante Brown, Moreno, 
Mercedes, Berisso, San Pedro, 
Baradero, San Andrés de Giles, Carmen 
de Areco, Esteban Echeverría, Florencio 
Varela, Ituzaingó, Hurlingham, Villa 
Gesell, Roque Pérez, Alberti, Ensenada, 
Tres Arroyos, Coronel Suárez, Monte 
Hermoso, Adolfo Gonzales Chaves, 

Pehuajó, Hipólito Yrigoyen, Carlos 
Casares, Pellegrini, La Costa, Necochea, 
General Alvarado, Leandro N. Alem, 
Bolívar, Azul, Tapalqué, Benito Juárez, 
Laprida, Berazategui, Luján, Cañuelas, 
Tigre, Tandil, Pinamar y La Matanza.

 Desde el gobierno provincial se 
comprometieron a entregar material 
tecnológico a los establecimientos de 
salud de los municipios que adhirieron 
al programa para garantizar la puesta 
en marcha del plan. 

 El pasado jueves, el intendente 
municipal Sergio Bordoni se reunió con 
integrantes de la comisión del Club 
Atlético Ventana, con el objetivo de 
conversar sobre las gestiones que se 
llevan adelante con el Municipio vecino 
de Bahía Blanca, por las tierras donde la 
institución su estadio de fútbol. 
 En tal sentido, el jefe comunal informó 
que continúan las reuniones para volver 
a convalidad el comodato celebrado años 
atrás, a través del cual, Bahía Blanca da 
en préstamo las parcelas al Municipio de 
Tornquist, y convalida que el ejecutivo 

El municipio avanza para 
convalidar el comodato de 
las tierras del Club Ventana

traspase el uso al club de Sierra de la 
Ventana. 
 Días atrás, el Secretario de Gobierno y 
Seguridad, Ezequiel Gabella; mantuvo una 
reunión con su par de Bahía Blanca, para 
analizar la factibilidad y las condiciones 
del nuevo convenio a celebrarse. 
 Desde el ejecutivo municipal el 
compromiso es rubricar nuevamente el 
comodato con el fin de garantizarle a los 
vecinos y socios del Club Atlético Ventana, 
su campo de deporte, para que puedan 
continuar desarrollando y fortaleciendo 
sus actividades. 
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on la presencia del Ministro 
de Salud de la Provincia de 
Buenos Aires, Dr. Nicolás 
Kreplak; el Hospital 

El Hospital Municipal celebró su 90 aniversario 
con la presencia del Ministro de Salud 

de la Provincia de Buenos Aires 

C
Municipal “Dr. Alberto Castro”, 
celebró sus 90 aniversario en una 
emotiva jornada. 
Pasadas las 10hs, dio inicio el acto 
en conmemoración de un nuevo 
aniversario del Hospital Municipal, 
encabezado por el intendente Sergio 
Bordoni, quien estuvo acompañado 
por el Ministro de Salud de la 
Provincia Dr. Nicolás Kreplak, la 
Secretaria de Salud, Noelia Baier y la 
Directora del nosocomio Lic.Cecilia 
Conti. 
 Luego de entonar las estrofas 
de nuestro himno, los presentes 
pudieron disfrutar de un video alusivo 
a la fecha, con los acontecimientos 
más importante del Hospital. 
Reconstruyendo la historia de la 
institución, Susana Sauer, fue la 
encargada de abrir la ronda de 
alocuciones. “Negrita”, se mostró 

muy emocionada, y en sus palabras 
expresó la alegría que le produce ver 
el crecimiento del hospital, con los 
distintos servicios y tecnología que 
se ha incorporado. 
 Luego fue el turno de la Directora 
del Hospital, Lic. Cecilia Conti; 
quien resaltó la calidez del personal 
humano, del equipo de trabajo 
de la institución, y afirmó que ya 
se ha incorporado tecnología, se 
ha ampliado la infraestructura del 
lugar, y ahora es turno del desarrollo 
humano. Trabajar en capacitaciones 
para el personal, enriquecer cada 

uno de los profesionales que con 
tanta vocación se desempeñan día a 
día. 
 “La tarea es recuperar y fortalecer, 
al espacio de trabajo, que es este 
hospital, como un lugar donde 
las personas que trabajan acá, 
además de desarrollarse personal y 
profesionalmente puedan ser felices, 
porque inevitablemente eso va a 
tener efectos en los cuidados que se 
dispensen en los vecinos del partido”, 
expresó la autoridad del nosocomio 
local. 
 Más tarde, el jefe comunal hizo 

uso de la palabra, resaltando la 
emoción que le significa ser parte de 
los festejos por los noventa años del 
hospital. Luego de haber un breve 
recorrido por los acontecimientos 
de los últimos años, durante la 
pandemia por Covid 19; el intendente 
resaltó y agradeció particularmente 
el gesto del vecino de Sierra de la 
Ventana; Sr. Horacio Granci; quien 
dono la totalidad de los materiales 
que facilitaron la construcción de la 
Sala de Terapia Intensiva; un gran 
logro para el distrito; que permitió 
brindar atención a todos los vecinos 

del distrito durante la emergencia 
sanitaria, y a su vez recibir pacientes 
de otros distritos, logrando salvar sus 
vidas. 
 Además, expresó su 
agradecimiento a cada una de las 
personas que integran el equipo 
del hospital, y a las autoridades 
de la provincia y la nación, por el 
apoyo recibido y la celeridad de las 
respuestas que hicieron que hoy 
centro de salud más grande del 
distrito, cuenta con tecnología de 
punta, y pueda dar respuesta a cada 
uno de los vecinos. 
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Para finalizar su alocución, el 
mandatario expresó: “Empezamos 
está loca gestión, de hacer que 
hoy tengamos un tomógrafo. Una 
obra que estimábamos entre 9 
y 10 millones de pesos, una obra 
de un antes y un después para 
Tornquist, un puntapié inicial para 
independizarnos, y no depender 
tanto de otros partidos vecinos”. 
 Por su parte, el funcionario 
provincial agradeció la invitación y 
haber pospuesto esta celebración, 
para que el pudiera estar. Este 
aniversario es celebrar un pueblo 
valiente, que ha hecho un esfuerzo 
extraordinario para estar cada día 
mejor, un pueblo solidario y generoso 
que habla de una construcción 
política que quiero reivindicar”, 
afirmo el Dr. Kreplak. 
 Acto seguido, Bordoni junto al 
Dr. Kreplak descubrieron una placa, 
ubicada en el ingreso al nosocomio 
conmemorativa por los 90 años de la 
institución; y una réplica de la piedra 

fundamental que se había puesto el 
23 de abril de 1909, día en que se 
iniciaron las obras del sanatorio y 
sala maternal de Tornquist. 
 Continuando con la celebración, 
se realizó un minuto de silencio 
para homenajear a todo el personal 
fallecido, que dejo su huella en 
nuestro querido hospital. 
 Para cerrar el acto protocolar, el 
Ministro de la Provincia de Buenos 
Aires, Dr. Kreplak y el intendente 
municipal, Sergio Bordoni rubricaron 
el convenio de colaboración para 
el desarrollo de la agenda digital 
bonaerense, que le permitirá al 
municipio continuar avanzando en 
su plan de digitalización. 
 Finalizado el acto, el jefe comunal 
junto al ministro y familiares de 
Macarena Laborde y Mirta Ávila, 
descubrieron las placas que llevan 
los nombres de cada una de las 
homenajeadas. La sala donde se 
instaló el nuevo tomógrafo fue 
denominada “Técnica Macarena 

Laborde” y la sala para tratamientos 
oncológicos “Licenciada Mirta Ávila”. 
Un momento emotivo, donde no 
solo se inauguró dos espacios de 
suma importancia para nuestra 
comunidad, sino la resignificación de 
esos lugares, nombrándolos con dos 
personas que han marcado a cada 
una de las personas que componen 
en centro de salud. 
 De la celebración participaron, la 
subsecretaria técnica, administrativa 
y legal del Ministerio de Salud de la 
Provincia de Buenos Aires, Victoria 
Anadon; el Director de Prensa del 
ministerio de salud de la provincia de 
buenos aires, Ignacio Darguibel; el 
Director Ejecutivo de RegiónSanitaria 
I, Maximiliano NuñezFariña; el 
Director Asociado de Región sanitaria 
I, Laureano Alimenti; el Director de 
Ioma Bahia Blanca, Luciano Falcone; 
la jefa de la DelegaciónTornquist de 
Ioma, Sonia cabrera; autoridades del 
departamento ejecutivo municipal; 
la presidenta del Honorable Concejo 

Deliberante, Sandra Kifer, concejales 
de las distintas bancadas; la ex 
intendenta, Marisa Kugler; el ex 
intendente y actual Director del 
Distrito 19 de Vialidad Nacional, Lic. 
Gustavo Trankels; el Secretarios de 

Salud del distrito de Villarino, Dr. 
Claudio Pastori; el Director General 
del ente de Salud del partido de 
Púan, Claudio Weimann y el Director 
Médico del ente de Salud del partido 
de Púan, Dr. Luis Heredia. 
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E n el marco de la puesta en valor 
del Parque Lineal, fuecolocado 
en el día de ayer, un set de 
nuevos juegos. 

Fue instalado un juego nuevo
 en el Parque Lineal En el lugar, se emplazaron tres 

nuevos sube y baja, torres/mangrullos, 
con hamacas, toboganes, escaleras, 
pasamanos, argollas, trapecio y puentes. 
 Es importante destacar que los 
juegos están realizados en madera 
plástica, libre de mantenimiento, 
aprovechando los residuosreciclados.  
 El material no absorbe humedad y 
no se astilla, lo que permitirá brindarle 
seguridad a los niños que disfruten de 
los nuevos juegos. 
 La colocación de este tipo de juegos 
impacta directamente en nuestro 
ambiente. 
 Las tareas de mantenimiento del 
sector continuarán, ya que se procederá 
a reparar la plaza de salud del lugar, 
además el departamento de arbolado 
está trabajando en la reforestación, 
embellecimiento y parquización, que 
implicarán la implantación de árboles, 
arbustos y herbáceas. 

 El Intendente Municipal, Sergio 
Bordoni invita a la comunidad a 
participar de los actos programados 
con motivo de conmemorarse el 
75° Aniversario de la fundación de la 
localidad de Villa Ventana. 
 Los mismos tendrán lugar en la 
Plaza Salerno el próximo lunes 25 de 
julio:

-9.30hs Acto Protocolar
-14hs: Inicio de espectáculos:  

Invitación 75° aniversario de 
la ciudad de Villa Ventana

-Taller de Folclore de la Biblioteca 
Macedonio Villa Ventana

-Talleres Municipales de Folclore “Peña 
Huinca Malal

-Catástrofe y Pastelito - Circo 
-Lujan y los psicodélicos – Música
-Me Mágiko – Magia
-Simón Guerriero - Freestyle rap
-Panorámico de estrellas - Música
Esperamos contar con la presencia de 
todos.
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 Automoto logró quedarse con el tercer clásico del 
año al superar por la mínima diferencia a Unión

U nión y Automoto 
protagonizaron un partido 
muy equilibrado, con mucha 
intensidad, pero con más 

ansiedad que juego.

 En unos primeros 45 minutos con 
pocas ocasiones de gol y trabado, en el 
cual de mitad de cancha hacia adelante 
ninguno fue eficaz a la hora de concretar 
en el arco rival.

 Las apariciones de Lezcano y León por 
las bandas sumado a la participación de 
un activo Fritz en ataque le permitieron 
al local tener la chance de ponerse arriba 
en el marcador. La única opción sobre 
el primer segmento la tuvo Lezcano que 
luego de un centro llovido logro conectar 
un cabezazo que indicaba ingresar sobre 
el arco de Castelli que con una gran 
atajada lograba desviar hacia el córner.

 El conjunto de Sergio Martínez 
busco generar juego por Peralta 
intentando conectar con Núñez y Casas 
para generar daño sobre el terreno 
contrario. En defensa demostró durante 
toda la primera etapa una gran solidez 
impidiendo que Unión pueda irse arriba 
en el marcador al descanso.

 En el segundo periodo los dos sobre 
el comienzo arriesgaron un poco más. 
Un pase filtrado entre los centrales de 
Muzzolon para Alchao que no pudo 
conectar de buena manera fue la primera 
opción clara de la visita para romper el 
cero. Sumado a un remate de Millán 
dentro del área rival que se iba por 
encima del travesaño de Stefanof.

 El elenco de Miguel Idoeta 
contratacaba con una pelota que 
quedaba bollando en el área azulgrana la 
cual conectó León y paso apenas cercana 
al palo. Con el ingreso de Lezcano, Dufaur 
y Heiland, Unión comenzó a ir en busca 
de llevarse el partido. Un remate desde 
afuera del área de Schmidt y con gran 
respuesta de Castelli fue la última chance 
clara del verde.

 Pero pasados los 35 minutos, el 
partido comenzó a tomar el rumbo del 
primer tiempo y todo indicaba que iba 
a terminar en cero. Pero ya sobre el 
tiempo de adición, Justo Saz realiza un 
gran pase desde su campo para Millán 
que realizando un gran control y de 
cara al arco rival define de gran manera 
por encima de Stefanof para definir el 
encuentro para el elenco azulgrana.

Formaciones

Unión	0: 
Juan Manuel Stefanof; Gian Fazzini, 
Sebastián Callava, Tomas Terrugi, Hernán 
Delgado (Benjamín Dufaur); Cristian León 
(Rodrigo Lescano), Maximiliano Banegas 
(Juan José Heiland), Lucas Sotelo, Agustín 
Lescano; Ezequiel Schmidt y Matías Fritz. 
DT: Miguel Idoeta.

Suplentes: Benjamín Aldaz, Agustín 
Raising, Josías Figueroa y Edgar Sanabria.

Automoto	1: 
Joaquín Castelli; Laureano Sueiro, Justo 
Zas, José Crisafulli, Agustín Franco; 
Ayrton Núñez, Arturo Peralta, Renato 
Casas, Kevin Muzzolon (Lucas Hekel); 
Tiziano Gambirassi (Lautaro Alchao) 
y Nicolás Millán (Nicolás Abregu). DT: 
Sergio Martínez.

Suplentes: Lautaro Eckardt, Matías 
Cornelio, Matías Sonzini y Juan Martin 
Toy.

Gol: ST 48m. Millán (A).

Incidencias: No hubo.

Arbitro: Alejandro Krieger.

Estadio: Juan José Bolletta del Club Unión 

de Tornquist.

Los resultados de los clásicos e 
interzonales, posiciones de primera 
división:

Peñarol (G) 2 * E. de Comercio 0
Racing Club 2 * San Martín (C) 1
Tiro Federal (P) 3 * Puan F. Club 0
D. Argentino 1 * Unión Pigüé 0
Unión (Tornquist) 0 * Automoto 1
Peñarol (Pigüé) 0 * Club Sarmiento 0
Independiente 0 * El Progreso 1
D. Sarmiento 0 * Blanco y Negro 2
Boca Juniors 2 * Tiro Federal (CS) 0
San Martín (ST) 0 * A. Huanguelén 1
Posiciones Zona “A”: El Progreso 10 
puntos, Blanco y Negro 8, Tiro Federal (P) 
y San Martín (ST) 7, E. de Comercio 5, Tiro 
Federal (CS) y San Martín (C) 4, Peñarol 
(Pigüé) 3, Unión (Tornquist) 1 y Unión 
Pigüé 0.

Posiciones Zona “B”: Boca Juniors 10 
puntos, Automoto y Racing Club 9, D. 
Argentino y Peñarol (G) 7, A. Huanguelén 
e, Independiente 6, D. Sarmiento 3, Puan 
F. Club y Club Sarmiento 2.

En	reserva:

Peñarol (G) 0 * E. de Comercio 0
Racing Club 3 * San Martín (C) 3
Tiro Federal (P) 2 * Puan F. Club 1

D. Argentino 2 * Unión Pigüé 0
Unión	(Tornquist) 1 * Automoto 1
Peñarol (Pigüé) 1 * Club Sarmiento 3
Independiente 0 * El Progreso 3
D. Sarmiento 1 * Blanco y Negro 2
Boca Juniors 2 * Tiro Federal (CS) 0
San Martín (ST) 1 * A. Huanguelén 0
Posiciones Zona “A”: Blanco y Negro y 
San Martín (ST) 12 puntos, El Progreso 9, 
San Martín (C) 7, Tiro Federal (P) 6, E. de 
Comercio 5, Tiro Federal (CS) 4, Peñarol 
(P) 2, Unión (Tornquist) 1 y Unión Pigüé 0.

Posiciones Zona “B”: Racing Club 10 
puntos, D. Sarmiento y D. Argentino 9, 
Club Sarmiento 8, Boca Juniors 6, Puan F. 
Club 5, Independiente 3, Automoto 2, A. 
Huanguelén y Peñarol (G) 1.

Próxima fecha (quinta):

Zona	 A: San Martín de Santa Trinidad 
vs. San Martín de Carhué; Empleados de 
Comercio vs. Blanco y Negro; Unión	 de	
Tornquist vs. Unión Pigüé; El Progreso vs. 
Tiro Federal de Coronel Suárez y Peñarol 
de Pigüé vs. Tiro Federal de Puan.

Zona	 B: Automoto vs. Boca Juniors; 
Deportivo Sarmiento vs. Peñarol de 
Guaminí; Racing Club vs. Club Sarmiento; 
Puan F. Club vs. Atlético Huanguelén y 
Deportivo Argentino vs. Independiente.



Roa	 Ethel	 MALACARNE —Q.E.P.D.–: Falleció en 
Tornquist el 10 de Julio de 2022 a los 92 años 
de edad. Su prima Sara RIEFLE de GAMERO. Sus 
primos segundos Ignacio, Lucrecia y Luciano 
GAMERO. Familias Brasca y Frontini. Su sobrino 
espiritual José Carlos CORBATTA, amistades y 
demás deudos participan su deceso y comunican 
que sus restos fueron inhumados en la necrópolis 
de Tornquist. Casa de duelo Calle Rosa de Tornquist 
N° 46, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.  

Isolina	CISTERNAS	PAREDES	viuda	de	CONTRERAS	
–Q.E.P.D.–: Falleció en Bahía Blanca el 11 de Julio de 
2022 a los 90 años de edad. Su hijo Sergio VARAS. 
Sus nietas Alejandra, Sandra, Johana y Natalia 
VARAS. Sus hijos políticos Gustavo, Eduardo, 
Alejandro y José. Sus bisnietos y bisnietas. Su 
tataranieta Mía. Amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos, 
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Fallecimientos

trasladados a Tornquist, fueron inhumados en la 
necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
Santiago Amarante 628, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Soledad	 Ofelia	 GARCÍA	 viuda	 de	 SISTERNA	
(“Negra”) —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 14 de 
Julio de 2022 a los 78 años de edad. Sus hijos Mirta, 
Pedro, Felisa, Elio y Gustavo SISTERNA. Sus hijos 
políticos Sergio, María y Graciela. Sus nietos Leyre, 
Verónica, Francisco, Sebastián, Federico, Franco, 
Silvina, Aracelli, Roberto, Rafael, Surai y Pablo. Sus 
nietos políticos y bisnietos. Sus hermanos Elena, 
Raquel y Benito GARCÍA. Sus sobrinos, primos, 
amistades y demás deudos participan su deceso 
y comunican que sus restos fueron inhumados 
en la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo Rosa 
de Tornquist 845, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

l intendente municipal Sergio 
Bordoni, recibió ayer la vista 
de la Secretaria de Abordaje 
Integral de la Nación, Micaela 

Bordoni y la Secretaria de Abordaje Integral de la Nación 
convalidaron el convenio Abrazar y recorrieron instituciones 

E
Ferraro, para convalidar el convenio 
del programa Abrazar y realizar una 
recorrida por diferentes instituciones 
de la localidad de Tornquist. 
 Acompañados por la Secretaria 
de Desarrollo Social, María 
Graciela “Tita” Musso; el Secretario 
de Producción, Víctor Antón; la 
Subsecretaria y el director de la 
cartera de desarrollo, Belén Ladigan 
y Facundo Pereyra; visitaron los 
clubes locales, Unión y Automoto, 
con el fin de conversar sobre el 
programa “Clubes en Obra”; a través 
del cual, las instituciones pueden 
mejorar su infraestructura, y realizar 
proyectos de refacción, ampliación y 
mantenimiento de sus instalaciones.

 Unión y Automoto, se inscribieron, 
al igual que otras instituciones 
deportivas del distrito,para poder 
llevar adelante, en el caso del 
Club Unión, la puesta en valor del 
gimnasio y el Automoto Club la 
finalización de la obra de ampliación 
de su respectivo gimnasio. 
 Los funcionarios luego se 
dirigieron a la Cooperativa Textil 

“Atex”, donde pudieron conversar con 
las trabajadoras sobre la producción 
que realizan para el sector turístico, 
y dialogaron sobre el programa de 
capacitación que se llevó adelante 
durante el 2020 y 2021; donde la 
cooperativa sirvió como espacio de 
formación para los vecinos. 
 Más tarde, recorrieron espacios 
municipales como el galpón donde 
se maneja la leña que es distribuida 
a los vecinos para calefaccionar sus 

hogares; y el Hogar Convivencial, 
donde se le solicitó a la funcionaria 
nacional la posibilidad de gestionar 
los fondos para finalizar la puesta en 
valor del edificio; que restaría realizar 
el mantenimiento del exterior del 
lugar. 

 De la recorrida también 
participaron la diputada provincial, 
Fernanda Bevilaqua; la Secretaria 
de Hacienda, Estefanía Bordoni; 
el Subsecretario del mismo área, 
Bruno Zacconi; y la Subsecretaria de 
Deportes, Sofía Urriaga. 



ELECCIONES 2023
Más nombres que 
se suman a la lista..?
El Frente Renovador sumó 
a Pino. ¿Dentro o fuera 
del Frente de Todos?
Señales políticas
Desde provincia y nación 
siguen llegando 
respuestas al distrito...
En esto de comenzar a posicionarse de cara al 2023, varios se 
ocupan de decir que es demasiado prematuro, sin embargo 
las piezas se siguen moviendo, aunque sí es cierto que varios 
de esos movimientos resultan, al menos por ahora, bastante 
indescifrables... veremos.. veremos.. veremos...

Juntos aspira a recuperar el sillón de Lainez, ya tiene un pre 
candidato por parte del Pro que salió a la cancha bien temprano y 
busca silenciosamente posicionarse como una opción posible para 
el 2023... veremos.. veremos... veremos...

Si bien el radicalismo no ha oficializado su propuesta, según José, 
hay un aire serrano que cada vez sopla mas fuerte y entusiastas 
seguidores que se suman a la idea de posicionar a una referente 
del radicalismo serrano... veremos.. veremos.. veremos...

Por otro lado el radicalismo de la ciudad cabecera buscaría ocupar 
su lugar aspirando al sillón de alto respaldar y se sabe que de 
puertas adentro tratan de consensuar un nombre, sabiendo que, 
a juzgar por los acontecimientos, en Juntos habrá Paso el año 
próximo... veremos.. veremos.. veremos...

Por el lado del Frente de Todos el panorama no parece menos 
complejo. 
El justicialismo tendría su candidato y, según el propio Gustavito, 
sería una mujer..
Sin embargo en los últimos días surgió nuevamente la figura de 
Carlin que estaría dispuesto a competir “por adentro del PJ.”.. 
veremos.. veremos... veremos..

Mientras tanto “Pino” continúa escalando posiciones y ya fue 
reconocido por representantes de los distritos de la sexta, como 
uno de los principales referentes del massismo...

La Cotorra 
Indiscreta:
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No es un dato menor que “Pino” anticipó su decisión de aspirar 
nuevamente al sillón de Lainez, motivado por la respuesta recibida 
durante este mandato, tanto desde provincia como desde nación..
Seguramente mucho tendrá que ver como se posicione a nivel 
nacional el actual presidente de la Càmara de Diputados de la 
Nación.... veremos.. veremos.. veremos...

Si se confirman las colectoras probablemente Acción por Tornquist 
pueda ir “pegado” , a nivel nacional y provincial con el Frente de 
Todos... veremos.. veremos..
Si el Frente Renovador va con su propuesta a las Paso dentro del 
Frente de Todos, y el actual intendente “acepta” la invitación, 
Pino podría ser una de las alternativas del Frente de Todos en las 
Paso... Hummmmm.... ¿Imposible? No olvidemos que la política es 
el arte de lo posible...  Veremos.. veremos. veremos..

Cualquier análisis puede resultar prematuro y es cierto que falta 
mucho para la largada, pero también es cierto que algunos 
buscan ubicarse lo antes posible en la “gatera”, mientras otros 
semblantean el panorama para ver como posicionarse para la 
largada.. Veremos. veremos. veremos..

No pasa desapercibido para nadie las puertas que se la han 
abierto al actual gobierno municipal , tanto a nivel provincial 
como nacional, y de concretarse en lo que resta de mandato los 
proyectos gestionados, la actual administración municipal llegaría 
al 2023 dando respuesta a varias de las necesidades planteadas 
por nuestra sociedad... veremos.. veremos.. veremos...
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Un árbol caído fue transformado en dos 
nuevas esculturas en Sierra de la Ventana  

roducto de las fuertes tormentas que azotaron el distrito meses atrás, se 
produjo la caída de un cedro en la Oficina de Turismo de Sierra de la Ventana. 
Con el propósito de darle nueva vida a esa especie caída, la Delegación local 
junto a la Secretaria de Turismo, convocaron al artista David Jones, que P

transformo la madera en dos esculturas que ornamentan la oficina de Turismo. 
Fueron elegidas, dos especies emblemáticas de nuestra comarca, como la Iguana de 
Cobre que es Monumento Natural, y el Águila Mora, que se encuentran en cumbres 
rocosas y de gran altura como las Sierras Australes Bonaerenses
El objetivo de la iniciativa es reutilizar los restos de un árbol caído, evitando el 
desperdicio de la madera, y transformarlo en una atracción para los vecinos y turistas 
que pasen por el lugar; y dando a conocer la fauna del sistema ventania. 


